

UNIVERSO DE LA MITOLOGÍA: AYER Y HOY

¿IGUALDAD ENTRE RELIGIONES?

En esta ocasión vamos a comparar historias del Antiguo Testamento con relatos de la mitología grecorromana.

Belerofonte o José

Estos dos hombres sufrieron castigos por el orgullo de dos mujeres. Empezaremos por José, del cuál se enamora Lota e intenta seducirlo. Tras la negación de José, Lota lo acusa de intento de violación. Pero José obtiene el favor del faraón y es nombrado virrey de Egipto.

La historia de Belerofonte es parecida aunque con peor final. Este príncipe huyendo de su país llega a Tirinto como huésped. La mujer del rey intenta seducirlo pero él se niega. Ella le dice al rey que le había intentado violar y el rey lo envía a matar al monstruo Quimera. Él ayudado por Atenea doma a Pegaso (caballo alado) y mata a Quimera

Moisés o Rómulo y Remo

Estos relatos tienen como punto común la historia de bebés abandonados que terminan sobreviviendo y siendo caudillos de grandes civilizaciones. Rómulo y Remo son abandonados a orillas del río Tíber y sobreviven gracias a una loba que los amamanta, Rómulo acaba siendo el fundador de Roma. Moisés es recogido por la hija de un Faraón que lo adopta, llegando a ser un personaje importante entre los egipcios y más tarde el guía del pueblo hebreo hacia su salvación.

El arca de Noé o Deucalión y Pirra

Ambas historias hablan de un diluvio universal, provocado por los principales dioses, como castigo a la conducta humana. En la historia de Noé, éste escoge a una pareja de cada especie para meterlas en un arca y así pudieran sobrevivir. Mientras que en la historia grecorromana, sobrevive una pareja de humano, Deucalión y Pirra, que se salvan al subirse al monte Parmaso. Cuando el nivel del agua desciende, se dirigen hacia un oráculo que les aconseja textualmente: "Tirar los huesos de vuestra madre a vuestras espaldas", la madre resulto ser el planeta Tierra y los huesos, las piedras, que al tirarlas se convertían en personas.

¿Hay paro en el Imperio?

¡Alístate a la legión! Con todo lo que puedan desear: Sueldo fijo, viajes a países exóticos, incorporación inmediata. ¿¡Qué más se puede pedir!?